

Reconocimiento a las enfermeras de la Asociación de Hemofilia ASVAPAHE

El pasado 26 de septiembre la presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Valladolid, Silvia Sáez Beloso, recibió a ASVAPAHE con motivo de la **celebración de sus 25 años**.

La Asociación de Hemofilia de Valladolid y Palencia quiso aprovechar esta efeméride para agradecer al personal de enfermería por su atención tan profesional y humana para con los pacientes hemofílicos durante todos estos años.

Desde la Asociación y el Colegio se hizo hincapié en el deseo de seguir colaborando en beneficio de los pacientes. ASVAPAHE se puso a disposición del Colegio de Enfermería para que los conocimientos sobre coagulopatías puedan extenderse al personal de enfermería que trabaja en otras especialidades diferentes de la hematología.

Comienza la campaña de vacunación de gripe y covid-19, temporada 2025-2026

Como sabéis el próximo **14 de octubre comenzará en Castilla y León** la campaña de vacunación frente a la gripe y la COVID-19 en todos los grupos de población en los que está recomendada.

Desde esta tribuna, queremos agradecer a todas las compañeras que hacéis posible esta vacunación a la población, siendo una de las actividades de prevención primaria más exitosas en nuestro país y en el mundo.



Finalmente, como **muestra de agradecimiento**, ASVAPAHE hizo entrega de un **obsequio conmemorativo** de la celebración de sus 25 aniversario que Silvia Sáez agradeció en nombre de todas las colegiadas y colegiados.

Presencia de colegiados/as en próximos congresos

Congreso internacional de Afrontamiento activo del dolor crónico, Silvia Sáez, presidenta del COEVA, modera la mesa “Papel de la Enfermería en el dolor Crónico”, el domingo 19 de octubre.

Congreso de la SEEUE (22-24 de octubre)

El 23 de octubre, Jose María Cepeda, responsable del SVAE de Cuellar, Segovia participa en la mesa “Manejo del paciente crítico urgente”.

El 24 de octubre en la mesa de “La gestión de los recursos humanos en el ámbito de la enfermería de urgencias y emergencias”: Juan Jose Fernández Carbajo, responsable SEEUE en la Comunidad de Castilla y León, coordina la mesa y Silvia Sáez interviene como experta.